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Ao sexto dia do mês maio do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos 

nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de nove 
vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, 
Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Secretário da saúde João Fernandes que esclareceu algumas questões 
sobre a área da saúde.  Pedido de Informação: não teve. Indicação: Indicação 08 do Vereado Leo 
Mota aprovada. Correspondências: Convite da escola de Ensino Fundamental Santana. Grande 
Expediente: Vereador Leo Mota comenta sobre sua indicação, ressalta que é importante para ajudar 
esses jovens a trabalharem para que não se percam nas ruas. Ordem do dia: Moção: Moção de 
apoio aos aprovados no concurso da polícia civil 2018, aprovado por todos. Projetos novos: Projeto 
de Lei do Poder Legislativo n°06/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 032/2019 aprovado. Projetos em 
comissão: Não tem. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota comenta 
sobre a questão da segurança. Vereador Renato demonstra seu apoio as aprovados no concurso 
da civil, diz que a segurança precisa de mais efetivo. Vereador Marcos Adriano Lerner comenta 
sobre os lixos e pneus jogados em algumas partes do município, elogia a indicação feita pelo 
Vereador Leo Mota. Vereador Ildo Jorge Elogia a segurança que está mudando, diz que a área da 
saúde diz esta muito boa. Vereador Sergio Cenci comenta positivamente sobre o PL 032/019 que foi 
aprovado, comenta sobre o novo letreiro do Município. Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota 
comenta que está sempre a favor do município independente de qualquer coisa. Presidente Marcos 
Roberto de Souza comenta da visita do Deputado Jeronimo, estradas danificadas pela chuva já 
começaram a ser arrumadas. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu 
por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária 
que será realizada no dia 13 de maio de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 06 de maio de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


